







Edición de esta noche

MADRID

Interesantes manifestaciones del ministro de Justicia.-Los convenios comerciales.-La ley de restricciones y los bonos oro.-Un incendio: bombero muerto por asfixia

En la Presidencia

Madrid 10 (4 t).-El señor Lerroux estuvo toda la mañana en la Presidencia, donde recibió varias visitas, todas ellas, según el asegurado, de muy escasa importancia.

Interesantes manifestaciones del ministro de Justicia

Madrid 10 (4 t).-Manifestó a los periodistas el señor Casanueva, que la combinación fiscal abarcaba a 16 funcionarios. La facilitaría en cuanto estuviera firmada. Con ella se han acabado las excedencias forzadas y se obtienen dos beneficios; que la Justicia esté servida en todos sus servicios y un beneficio para el Tesoro, pues se economizan los dos tercios del sueldo de estos funcionarios que suponen unas quince mil pesetas.

Añadió que estaba estudiando el restablecimiento de los preceptos de la ley orgánica del poder judicial que no están derogados por leyes; con ello se conseguirá que todo funcionario ocupe el lugar que le corresponde, evitándose así que sepa magistrado en Madrid un funcionario recién ingresado en el Cuerpo.

En cuanto a la reintegración de los servicios a la Generalidad, como faltaba tiempo para despachar lo concerniente a este asunto, habrá que dejarlo para después de vacaciones; aunque los de Justicia estaban ultimados, faltaban los referentes a Instrucción y orden público.

La ley de restricciones

Madrid 10 (4 t).-El ministro de Hacienda dijo que estaba despachando el proyecto de ley de restricciones y que mañana comenzaría su discusión; si es preciso habrá el sábado sesión para que quede terminada su discusión en ese día. Los votos particulares tienen interés relativo, pues todos son de carácter secundario.

En cuanto a los bonos oro, el dictamen es de conformidad con la propuesta; únicamente la Comisión ha propuesto un artículo adicional en el que se haga constar que el Centro de contratación facilitará divisas para poder operar los bonos que tengan concertados a fin de que puedan cancelar sus compromisos.

Se le habló de la situación de tranquilidad en la Bolsa con los bonos oro, porque los tenedores de bonos no saben a qué cambio se pagarán.

Contestó el ministro que no tenían por qué intranquilizarse por que se recogerán al cambio señalado para el pago en aduanas.

Se mostró optimista sobre las negociaciones con Francia.

Las negociaciones comerciales. Otros asuntos

Madrid 10 (4 t).-El ministro de Industria manifestó que la Comisión parlamentaria había dictaminado sobre la ley de comunicaciones marítimas y era propósito que se discutiera en esta etapa parlamentaria; que se había tomado en consideración una propuesta sobre la pesca en el litoral y para atender al remedio de la crisis de esta industria se procuraría la reparación y construcción de barcos pesqueros y la mejora de la habitación de los pescadores, así como la protección a entidades pesqueras, como cabildos, pósitos, etc.

Añadió que la subsecretaría de la Marina civil perseguiría la pesca con dinamita y en el próximo Consejo propondrá una agravación de penas para estos delitos. Esta semana leerá el proyecto de protección a la industria nacional. El de combustibles líquidos se aprobará antes del cierre de las Cortes.

Dijo también que se había logrado un aumento considerable en la exportación de la naranja al hacer el tratado con Polonia y de plátanos se exportará también un buen contingente; la perfumería y otros artículos recibirán también un gran incremento a medida que se intensifiquen las peticiones a Polonia, pues las compensaciones con esta nación serán el cien por cien.

En las negociaciones con Francia hemos llegado al límite de la tolerancia. La marcha de las negociaciones con Alemania es más satisfactoria. En cuanto a las que se llevan con Inglaterra siguen su curso normal.

El subsecretario de Estado señor Aguilar, dijo que habían mejorado algo las impresiones de las negociaciones con Francia. Las de Inglaterra siguen muy buen camino y no hay ninguna dificultad.

En el ministerio de Agricultura

Madrid 10 (4 t).-El subsecretario de Agricultura ha manifestado a los periodistas que posiblemente esta tarde podrá adelantarse alguna noticia referente a las negociaciones comerciales con Francia. En cuanto a las negociaciones comerciales con Inglaterra, manifestó el señor Aguilar que iban por buen camino.

Una asamblea agraria

Ferrol 10 (4 t).-Se ha reunido la Sociedad de Agricultores del Ferrol, acordando enviar a Coruña el próximo domingo una nutrida representación para la Asamblea agraria que se celebrará ese día, organizada por el partido agrario y en la que habrán de ser estudiados importantes temas agrarios.

rios y las mejoras que se solicitarán del Gobierno.

En pro del Santander-Mediterráneo

Madrid 10 (4 t).-El diputado por Santander señor Fuentes Pila se entrevistó con el jefe del partido agrario y diputado por Burgos, señor Martínez de Velasco, tratando en la entrevista sobre la situación actual en que se halla el proyecto de terminación del séptimo trozo del ferrocarril Santander-Mediterráneo.

El señor Fuentes Pila, de la entrevista con el señor Martínez de Velasco, obtuvo la promesa por parte de éste, de que en breve se celebraría una reunión de los diputados por Santander, Burgos, y Soria, en la que se fijará la actitud a seguir en el Parlamento por dichos diputados.

El señor Fuentes Pila, de acuerdo con el de Acción Popular, señor Pérez del Molino, el cual ha formulado algunos votos particulares, ha presentado numerosas enmiendas a la proposición, sobre el proyecto del ferrocarril de Estrella a Marsilla, presentada por los diputados vascos.

El propósito de los diputados por Santander es demostrar a los vascos, a los de Vizcaya especialmente, la impropiedad de su oposición con respecto al ferrocarril Santander-Mediterráneo.

La sesión de esta tarde en el Congreso.

Madrid 10 (6 t).-A las cuatro y diez, abre la sesión el señor Alba, en medio de gran desanimación. En el banco azul, el ministro de Trabajo.

Continúa la discusión del dictamen reformando la Ley de Jurados mixtos. El señor Fernández de Labandera termina su rectificación, que quedó pendiente en la sesión de ayer, defendiendo un voto particular. (Entra el ministro de Comunicaciones).

El señor Marial, de la Izquierda, defiende una enmienda a la base segunda. Pregunta al Gobierno cuáles son sus propósitos y orientaciones en orden a la legislación social.

El señor Gallart, por la Comisión, le contesta. Rechaza la enmienda porque en el dictamen han sido rectificadas los defectos que señaló el orador, careciendo por tanto esta de fundamento.

El señor Marial solicita votación nominal, la cual queda aplazada por falta de número de diputados.

El señor Molero, agrario, defiende dos enmiendas, también a la base segunda, que se refiere a la categoría de los funcionarios que han de ocupar la presidencia de los Jurados mixtos. Cree que los funcionarios del Cuerpo Jurídico deben ser incluidos entre los que pueden presidir los Jurados

PROVINCIAS

Un recurso de apelación por las sentencias de Turón.-Los Ayuntamientos y la ley de coordinación sanitaria

Un recurso de apelación

Gijón 10 (4 t).-Se han tenido noticias de que la Auditoría de la octava división ha interpuesto recurso de apelación ante la Sala sexta del Supremo contra la sentencia por los sucesos de Turón.

El recurso se basa en diferencias de criterio sobre la apreciación de los delitos de homicidio y robo que se hace en la sentencia respecto a algunos procesados, además del de rebelión que abarca a todos.

La Auditoría sostiene que no cabe esta separación de delitos, porque todos, incluso los atentados contra las personas y propiedades son integrantes del de rebelión.

Esto es muy interesante en caso de una futura amnistía, pues los procesados a quienes se apreciara responsabilidad por dichos actos, serán considerados como delincuentes comunes y habrían de cumplir la pena, aunque fueran amnistiados por la de rebelión.

mixtos, porque además de ser licenciados en derecho han obtenido un cargo por oposición.

En cuanto a los vicepresidentes—dice—pueden serlo todos los funcionarios del Estado que sean licenciados en derecho.

El señor Sánchez Izquierdo, de la Ceda, se opone a la enmienda. Interviene el señor Hidalgo. (Continúa la sesión).

Dice el presidente de la Comisión de Presupuestos

Madrid 10 (6 t).-El presidente de la Comisión de Presupuestos, don Abilio Calderón manifestó esta tarde a los periodistas que ya no volverán a reunirse más para tratar de la ley de restricciones, porque se ha autorizado al ministro de Hacienda para que acepte o rechace las enmiendas que crea pertinentes cuando se discuta en el salón de sesiones la mencionada ley.

La Comisión de Presupuestos celebrará su última sesión mañana para dejar dictaminados varios créditos extraordinarios.

El señor Calderón no cree que las Cortes puedan cerrarse a fines de la semana, porque es compromiso del Gobierno aprobar varios proyectos de ley que necesariamente han de ser aprobados en esta etapa parlamentaria.

Un incendio. Bombero muerto por asfixia

Madrid 10 (6 t).-A las una y media de la tarde de hoy se produjo un incendio en la casa número 5 de la calle de Puencarral, medianera al Palacio de la Telefónica.

En dicha casa hay instalados un almacén de objetos eléctricos, un depósito de películas y otro almacén de loza y cacharrería, donde había depositada muchísima paja.

Con este motivo el fuego tomó gran incremento, saliendo gran cantidad de humo.

La alarma que se produjo fue enorme, pues dicha casa está situada en uno de los puntos de mayor concurrencia de Madrid.

Rápidamente acudieron los bomberos que penetraron en el sótano, lugar donde se había producido el incendio, pero a causa de la densa humareda y del excesivo calor, muchos de ellos, cayeron desvanecidos.

Uno de los bomberos, llamado Germán Velasco fue extraído muerto a consecuencia de la asfixia y en estado muy grave se sacó a los bomberos Julián Guerrero, Diego de la Cruz e Higinio Sánchez.

Otros varios padecen síntomas de asfixia, pero de carácter leve. El infortunado bombero fue conducido a la Dirección de Incendios, en donde se instaló la capilla ardiente, acudiendo la dirección de bomberos y numerosos amigos del muerto.

Una vez extinguido el fuego, uno de los coches cuando regresaba al Parque, al pasar por la Plaza de Santa Cruz, atropelló al transeunte Mariano Acal Martín, de cincuenta y dos años, produciéndole heridas de carácter grave.

traídos seguidamente los Santos Sacramentos, incluida la Extrema Uncción.

Tranquilidad

Barcelona 10 (6 t).-El consejo de Justicia reunió hoy a los periodistas y les manifestó que les había llamado para decirles que aunque estaba anunciada para hoy la huelga general, ya habían visto que no se había planteado y que no había ocurrido nada, siendo la tranquilidad absoluta.

Los Ayuntamientos y la ley de coordinación sanitaria

Ciudad Real 10 (6 t).-Para el domingo han sido citados los Ayuntamientos de la provincia, a fin de tratar de la ley de coordinación sanitaria.

Asistirán representantes de 70 Ayuntamientos.

EXTRANJERO

Ya ha salido Pombo-Italia y Abisinia

La vuelta ciclista a Francia

El aviador Pombo reanuda su vuelo

París 10 (6 t).-El aviador español Pombo se ha elevado esta mañana a las 7.30 (hora local) en la isla de Marajo, tomando rumbo a Panamariho para seguir su interrumpido raid.

El conflicto italo-abisinio

Londres 10 (6 t).-La Prensa inglesa dice que el comandante jefe de las fuerzas italianas en Abisinia ha comunicado a Mussolini que para emprender la ofensiva contra Abisinia hacen falta cuatrocientos mil hombres. Mussolini ha aceptado la cifra.

El Gobierno abisinio hará una gestión ante la Sociedad de Naciones, pero si Italia se niega a comparecer, la Sociedad de Naciones puede darse por terminada.

París 10 (6 t).-El periódico «Le Matin» dice que en caso de declararse la guerra entre Italia y encierro de los toros verificado hoy, actitud de estricta neutralidad.

La Vuelta Ciclista a Francia

Aix-les-Bains 10 (6 t).-Hoy se ha corrido la sexta etapa de la Vuelta Ciclista a Francia, hasta Aix-les-Bains. Entró en la meta en primera posición Vietto, que invirtió en el recorrido seis horas, veintitrés minutos y cuarenta y dos segundos.

En segundo lugar entró Les Greves, en seis horas, veintiseis minutos y doce segundos y en el mismo tiempo Bergamaschi, Maes y diez más, entre los cuales está el español Emiliano Alvarez.

Recuerdos de Burgos

Se encontrará V. selectos y económicos en el quiosco de la Plaza del Duque de la Victoria.

Gran surtido en cuadros a la italiana y renacimiento, fotografías y postales

Sección financiera

Table with financial data including VALORES DEL ESTADO, DIAS, INTERIOR, EXTERIOR, AMORTIZABLE, etc.

SANATORIO QUIRURGICO (NUESTRA SEÑORA DE LA PIEDAD) QUINTANILLA DE LAS TORRES (PALENCIA) Este Sanatorio dispone de todos los medios modernos para practicar con la mayor garantía toda clase de operaciones...

ZARRACINA SIDRA ASTURIANA Clase de gran aceptación, como ya ha quedado demostrado en la campaña anterior que esta importante marca alcanzó en esta provincia la máxima venta...

EL ARADO QUE VD. DESEA lo encuentra necesariamente en CASA GRIGELMO Tenemos grandes existencias en toda clase de arados bravant de acero forjado...

Advertisement for NITRATO DE CHILE, featuring images of fertilizer bags and a logo with a bull. Text includes 'CORRIENTE', 'ETIQUETAS', 'NITRATO DE CHILE', 'GRANULADO', 'MARCA CHAMPION', '50 Kgs.', 'FRANJAS: AZUL Y ROJA', 'nuevo saquerío'.

AVENIDA Temporada de verano Mañana a las siete y media y diez y media De cara al Cielo Spencer Tracy y Marian Nixon. El miércoles: Murallas de oro Por SALLY EILERS...

BALDOSAS - MOSAICOS J. Puente Careaga San Pablo, 32 y Progreso, 9



